
Protokoll: 

RM Sauer fragt nach, ob die Burkaregelungen ins Schulgesetz übernommen werden. Detaillierte 

Rückmeldungen werde auf Wiedervorlage für die nächst Sitzung gelegt. 

 

RM Beuth weißt auf die Neunutzung des Herlet-Gartens durch die Schulen hin.  

 

 

 


